



南戸塚中だより

令和3年度 第1号
令和3年4月15日発行
学校長 赤堀 貴
電話 871-7611



令和3年度 新しい1年の始まり

4月7日(水)、午前中に着任式、始業式を行い、2・3年生は新しい学年・クラスで新年度をスタートしました。午後は新入生と保護者1名の参加による入学式を挙行することができました。真新しい制服に身を包み、学級担任の呼名により元気よく返事をし、立ち上がる姿は、いつも清々しく感じます。この子たちと3年間過ごし、この体育館で卒業式を迎え呼名をします。どんな風に成長した姿になるのかとても楽しみです。

新入生誓いの言葉

新入生代表

緊急事態宣言の中で迎えた小学校最後の新学期、新型コロナウイルスにより、例年とはちがう一年を過ごすことになりましたが、無事に卒業することができました。小学校には無かった部活動など、楽しみな反面、不安なこともあります。今日わたしたちは、様々な気持ちをいだきながら、ここ南戸塚中学校に入学しました。

中学校生活を送る中で一番大切にしていきたいのは、「助け合い」です。なぜかという、ぼくは小学校のころにだれかが困っているときに声をかけ、助けたことがきっかけとなり、その人ともっと仲良くなることができ、どんなことでも乗り越えられたからです。

学習面では、小学校よりも難しくなり、大変になると思います。ぼくは、先生の話をよく聞き、分からないところがあれば、先生に理解できるまで質問したり、友達に教えてもらったりしながらがんばっていきたいです。

部活では、小学生のころ、バスケットボールをやっていたので、バスケ部に入ろうと思います。中学校では、小学校には無かった朝練習があり、体力的にも大変になると思いますが先輩のアドバイスをもらいながら最後まであきらめずにがんばりたいです。

学校生活では、手洗い・うがいをしっかりとし、健康な生活を送りたいです。また、自分から声をかけ、友達をたくさん作り、助け合える学級・学校を作りたいです。

先生方、先輩方これから迷惑をかけることがあるかもしれませんが、よろしくお願いします。

この「南戸塚中だより」を通して、生徒・保護者をはじめ、地域や学校関係者の皆さまに学校の様子などを発信していきたいと思っています。ご家庭で学校について話すきっかけにさせていただけると嬉しいです。本年度もよろしくお願いいたします。

裏面には今年度の職員体制を載せさせていただきます。※HP用は不記載

タイトル上のメッセージ

“Radio Ga Ga”の歌詞。時代とともに若者に愛されるものも変遷します。TVがなかった時代はラジオが主役でした。TVが主役になっても映像を伴わないラジオには独特の世界観、魅力があります。今はスマホが若者の主流でしょうが、やはりラジオは欠かせない役割と魅力があります。中学生の頃にラジオの魅力の虜になる人も出てくるのではないのでしょうか。